



NO. 5
発行所 尼崎市水堂 横木
20 横木 講
月刊誌 読者会
西日本 言

月刊誌 読者会
言
月刊誌 読者会
言

例年は毎月4回
定期的に木シイなら
ば15円位がソバを
不!

限界を打ち破るもの



★ 共同体の再生をして

★ 一つの解答として

私にとって、運動はどれだけ脾

氣を板力や权威で束ねることばかり

然性があつたのかと再度問う直して、運動は私の生活中で、どれだけの重みを持つて居られ、

心然化されたものであつたのか。

理論に基づく行動をなしえたとしても、理論と行動を結びつける現実の裏には欠落して居た。代行者何故自分でつまづいたかとがき

ないのか。へ我々はどうにこするのかへではなくへ「人々の立場にいる我々が何故動き出せないか」である。

所謂共同体運動を支えてきた人たちにとって、日常生活は何たつたりうか。我々は、否定すべきものを、どうかとどう否定しただろう。私有財産、家庭を、否定しながら、日常生活の中にそれらを温存しようとしてほひないから、これらの欲望と矛盾を検討し問題化する作業が必要である。

共同体は、そこに一つの解答をもってくる。共同体は我々の意識を根底からやぶり、変革していくことより、体制を支えてくる我々の意識の変革こそが問題なのだ。

人間関係が日々に介断されていいる現在、各々の差異は必ず生むのだ。

運動の心然性



共同体は、共同性を求める生活の場での階級階層で、個人の意識を交換していく。我々は、自分で自分を管理する能力を身につけ、共同体の輪を広げてゆきゆき、社会の矛盾と対決する。私たちの目指すのは、多彩な共同体による横の連合である。

むらとしえ

近代化をしては個の確立の一史だときわどる、それは一面で眞実であ

つ。しかし、それが個への全新的な「史のめぐあつたと氣づくなら、共同体（原始共同体、村落共同体）を見つめ直さなければならぬ」。

確かに、村落共同体は、体制になつてしまふ。しかし、その中には、

じつくしみ合つ相互扶助の精神と、

生に対するラジカルさがある。勿論

共通性＝主体性放棄であつてはな

らない。したがつて、昔の共同体の

回復を、ではなく、共同体の再生をとむつのだ。

私は田の「史」に共同性を見る。自然と人間の関係のよつに、なること

のできなり母と子の関係。利益の田

生むる」とある。共に生むるのが当然なんだとうこと。それが共同性でなくなんであつう。

模索共同体

私たちは、日常の生活と結びつかない運動の限界性を感じとつて居る。また、個としての限界を組織や权力に委任してはならないことも知つて

二〇

スルハニシテ、アリスル。

新しい生活形態を模倣する。しかし、血
液を回らせる物理的過程の一部で
ある新しい生活基盤とする。

具体的な提案は次の通りである。まず共通の議論の場を創る。共通性の模索は時間をかけた人間関係の中にのみの事であるから、生徒と一緒にする。しかしとも、個人を無視して

私都布宣言

一趣意書

千葉県松戸市胡籠町333高見荘5号

卷之三

鳥取市立町 332
光井康子 気付 私都丸の会
田中洋子 7月12日
1985年7月12日
（通稿）

○ 共創ご、大きなハッピネス会場へを運んでる。7月10日から8月31日まで、集会場は、中心に「ハッピネス」を切り、あとは土間で構成する。丸太のイ

京都府上京区七本松丸太町上ル
東入ル 桑和荘 20号
山本和市郎 氣
田中七五郎 1-22243(平松)
鳥取県八頭郡郡家町坡路
私有村の会
田原取 郡家町上私都 2351
(永田)

表往來を持たぬて、今ある社会の、村の、家の、人間のつながりの、人間の、男との、あらゆる形の、その中にじつとしていることのへ日常の送迎へ、それに、へ夷らなへ血今くのいらだちが、業にならなへ私都村へ出發させた。○土地を求めた。鳥取海へ頭郡郡家町始路、20世帯、冬うる50戸の雪に埋もれる中国山地の山石、分校に2人子弟供、二十日の贋だ。

スがあつたり、ゴザがあつて餌み語れもする。映画をうつせる、劇がある。詩が読める、すべての表現が可能だ。すべてのつながりが可能だ。やつてくる人は、ハテ郡の青年団で、村人で、拒絕を前に傷として持つ人々、子供で、旅人、若者で……。

集金帳簿設立たるの十日代、才木代、才代とあわせて 150 日のお金で清算してやれ。カンパニーナンスの運営が何よりも結構だ。

集会場の名前はまだない。全く
見知らぬものが一ノゾマ林をかわし、
ふたりで旅にでることも、ふたり
で往かなかつつかうつとも、あ

より やく ひうひう知
りたく思われる方は、
先づじつ通信第一号
ナントビア
街村は松利川を渕る

解けのところは、フキノトウが丘に咲わり タンボリ（イワナ）
が泳ぐ、やどり里だ。

○ 山村が終わり、自然にかえつ
てこく、都市がますます人と煙で

人にはまだ隠はれて、かわす事
を禁じたが。うこ君も、隠しつぶが
わらへ、ハシのズレハシノズレで、ふ
るごとに隠れが、都下にすら住め
ない、あくまでつまびらかに過去、隠し
て生きる。時が流れ、これが、今

もじらしく續かなくていい。



井同澤の直系不動家一
第一回

卷之三

を、それより人間が下へ立つて、その脚をはじめる。

の難點を教へる。

社会に投げ入れる抵抗と創造の核

であり、末末にへりまこと／＼を求

わる。汗と疲れにまかれて、ひと

私都村小令